
【伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録】 

 

・日 時 令和 6年 3月 21日 14:00～15:30 

・場 所 伊達ふれあいセンター (2階:映像研修室) 

                      ・出席者 委員 7名 

                事務局:課長、室長、係長 

           ・欠席委員(３名)  

 

【14:00開会】 

１ 開会 進行:CATV室長 

 

２ 会長あいさつ 

・佐藤会長あいさつ  

 

３ 議題(伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第 5 条第 3 項の規定により会長を

議長とする) 

(1)  番組の合評について 

 「伊達市総合防災訓練」 

「伊達市二十歳のつどい」 

 の 2本について視聴後にそれぞれ合評を行った。 

  ～「伊達市総合防災訓練」「伊達市二十歳のつどい」～ 上映 

 

〈議 長〉 

 それでは、早速番組の合評の方に移りたいと思います。 

  

〈委 員〉 

私も町内会の代表として防災訓練に参加していました。初めての大規模訓練で、防災

意識が向上し、大変良い経験でした。また、この画像を通じて市民への意識向上も図れ

たと思います。今年も福島県主催の大規模防災訓練が伊達市で行われる予定なので、是

非とも参加または見学したいと思っています。 

 

〈議 長〉 

 私も視聴し、市民の意識向上にとても良いと感じました。東日本大震災の時、ラジオ

が大変重要な役割を果たしていたと思います。 

 

 



〈委 員〉 

来賓のあいさつよりも、子供たちや親の消火活動、市民の行動する場面をもっと多く

放映された方が、訓練への参加意識が高まると思います。 

 

〈議 長〉 

 貴重なご意見をありがとうございました。 

 

〈委 員〉 

市民をもっと前面に放映して、参加しやすい雰囲気を伝えていただきたいと思いまし

た。救助シーンなどは、とてもリアル感が出ていたと思います。最後にお薬手帳などの

災害時の常備品などをお知らせいただけたら良かったと思います。 

  

〈委 員〉 

 両方の番組とも良くできていると感じました。しかし、これらの番組を初めて見まし

た、もっと興味を持ってもらえるよう事前のアピールが必要だと感じました。 

 

〈委 員〉 

 私も防災訓練に参加し、たくさんのおにぎりを握りました。前回の訓練と比べ、具体

的で有意義な訓練でした。災害弱者のサポートが大切で、その対応について市から強く

示唆していただきたいです。 

 

〈委 員〉 

 子供や市民の映像を増やし、市長等のあいさつが短い方が良いという意見は以前から

ありました。また、ケーブルテレビの番組は自分や知人が映っていると観るという発想

だったと思います。視聴率の向上は大変だと考えています。 

 

〈委 員〉 

 防災訓練では子供たちは動員要請されていなかったものの、今回の番組では子供たち

が映っており、良かったと思います。視聴率向上のためには、子供や近所の方々が映っ

ている方が良いと感じました。 

 

〈議 長〉 

 貴重なご意見ありがとうございました。 

 次に「二十歳の集い」についてご意見をお願いします。 

 

 



〈委 員〉 

 以前は旧町ごとに実施されていましたが、今回は伊達市全体で行われたようです。地

域ごとに集合している場面などがあったら良いと思います。また、集合写真も旧町単位

で撮影していたようなので、それに絞って映していただくのが良いと思います。成人者

の発言も凛々しく、とても素晴らしかったと感じました。 

 

〈委 員〉 

素晴らしい番組を作っても視聴率が上がらない問題について、YouTubeでの配信はど

うかと思います。成人式会場に YouTubeのアドレスを示すなどして、より多くの方々に

視聴していただく工夫を考えてみてはいかがでしょうか。また、誓いの言葉も映像で見

やすくされていて、非常にわかりやすかったです。 

 

〈事務局〉 

 YouTubeでの配信は現在準備中です。いただいた提案は工夫して対応します。 

 

〈委 員〉 

 伊達市全体で行われた成人式は、華やかで和やかな雰囲気がとてもよく出ていました。

新成人の抱負について、もう少し多くのインタビューがあれば良かったと思います。皆

さんが両親への感謝の言葉を述べている場面は素晴らしかったです。できれば、観覧し

ていた親御さんも映すと良かったのではないでしょうか。 

 

〈議 長〉 

  とても良いご意見をいただき、ありがとうございました。これで番組の合評を終了

します。 

 

〈事務局〉 

 ただいまいただきました意見を今後の番組作りに生かしてまいりますので今後とも

よろしくお願いいたします。 

 

４ その他 

〈事務局〉 

3月議会におきまして、有料番組は 3月いっぱいで終了することとなりました。また、

番組審議会も今後 2年間は同様な形で開催してまいります。また、新年度に入ってから、

ケーブルテレビの廃止及びアンテナの設置について説明会を予定しています。 

  

 



 

〈委 員〉 

 アンテナ設置について、まだ正式に決定していないのに市で設置してもらえると思っ

ている人がとても多い状況です。実際には、まだ、市でアンテナを設置すると正式に議

会で決定していないのですよね。 

皆さんが誤解しているので、とても心配に思っている状況です。 

 

〈事務局〉 

 令和６年度において、アンテナを設置する予算が議決されました。今後説明会を開催

して、アンテナ設置しますということを住民に周知を図ってまいります。 

 

〈事務局〉 

 以上を持ちまして、伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会を、閉じたいと思います。 

 ご苦労様でした。 

 

５ 閉会 

【15：30 終了】 


